
                             2023年 7月 29日 

2023年度羊蹄会 7月 15日拡大常任幹事会 報告 

                     記録 小島 

１ 期日  2023年 7月 15日（土）15：00～16：20 

２ 場所   オンライン  

３ 出席者 安居院高志（会長・S54）塙 隆夫（東京羊蹄会会長・副会長 S56）阿部匡樹

（副会長・部長Ｈ8）山田大隆（常任幹事 S44）岩田一孝（羊蹄担当幹事 S48）

里村美喜夫（常任幹事 S58）吉津智史（常任幹事H3）小林健太郎（常任幹事

H11）佐藤俊平（幹事・記念誌担当H11）小島修二(常任幹事代表 S48） 

以上 10名 

４ 議事 

１   6月 3日（土） 拡大常任幹事会の報告について 

・その後、記念碑関係で北大事務局と打ち合わせ 

・6月 24日 13：00 羊蹄会員で「メール」での案内が出来ない会員 

  記念式典案内・返信方法・振込等について「郵送文書」145名に発送 

  

 

 ２  記念式典・記念事業等について 

      ＊フロンティア基金について 阿部部長より 

         現在 495万 5000円の入金  ほぼ目標額を達成 

         現状での支出（予定）も含めて 小島より 

         ・羊蹄の電子化 55万（支出済み） 

         ・記念誌 180万（事務局より承認済み） 

          ダイジェスト版 500冊 66万（事務局より承認済み） 

         ・記念式典 会場費 43万（事務局より承認済み）  

         ・記念碑  99万 8000円（事務局より承認済み） 

         以上 444万円  残り約 50万 

        ●安居院会長より  

         まだ､呼びかけて（東京の大羊蹄会でも）も良いのでは。余れば､現状

の陸上部への援助として検討すれば良い。 

       ＊記念碑について 

         ・小島より 皆さんにステンレス製の写真等でお知らせしましたが、

この方式で「北大構内」に設置で事務局より 100 万円以下でもあ

り承認を受けています。（当初は 100 万円を超えていましたが、

北大の事情等を説明して 998800円の見積もりとなり承認をい

ただいた） 



          ・場所については3つを提案しましたが、第3希望？のサークル会

館付近の回答でした。 

         ・文書館やクラーク会館､七大戦発祥の碑近隣に向けて再度、事務局

へ要望を出して検討してもらう。 

          （業者には60日前までに「碑文」の内容について確定してほしいと

の要望があり、早急に対応をしたい） 

 

      ＊記念式典の案内について 

・6／24には「一般会員」のメール連絡が届かない 145名に郵送。 

10 数部、住所不定で戻ってきている。既に、「出席」で入金もされｔ

きている。（小島より） 

         その他のメール会員へは小林常任幹事より送信予定 

        ・来賓について 

          7 月中には関係機関 北大総長・知事・市長・陸上協会・日本学連等

の郵送する予定（小島より） 

          七大学 陸上部宛て・OB会宛て  メールにて発信できる 

          道内の各大学宛て  学連を通して名簿を入手してメールにて発信 

          （七大学・学連関係は後日、担当を確認して早急に対応する） 

 

         

 

 3 記念誌編集について 

    ・記念誌全体 85％位の原稿が入稿済み  P260 最終的は 280P？ 

      記念誌は 500部 約 200万円   11月末完成 

      ダイジェスト版 約 150Ｐ 500部 約 66万円 見積書提出 承認済み 

 

     現在は､ダイジェスト版の完成を目指している。8月末までには完了しない 

と式典当日の配布に間に合わない。 

 7月 15日 13：00より 2校の校正（佐藤・岩田・山田・小島で担当） 

   7月の下旬には業者に原稿の 95％を入稿予定 

   高橋君の活躍も報告できるように。 

記念誌は「記念式典関係」の報告も含める 

 ダイジェスト版以外の約 100Pの内容について  

 資料編については「羊蹄の電子化」もあり、記録等についても最少の内容 

としたい。 

       



    ＊羊蹄の「電子化」のその後について 

       記念誌には「電子化」の活用についても説明が必要 

        ネットからパスワードを入力すれは閲覧ができるようにする。 

        その際、住所録や会員名簿の取扱を早急に検討する必要がある。 

       ・安居院会長や里村常任幹事を含めて多くの参考意見をいただいた。 

        パスワード管理等  

         

         

 4  その他 

     ＊全国大会への基金募集について 

       メールにて会員に送信（小林常任幹事より） 

       既に、口座に振り込まれている。（但し、口座等に送金の際に ATM等か

らは『全国基金』との記載が出来ないのでは？ 

      ＊佐藤幸雄賞の｢特別賞｣を興し、記念式典の折に｢高橋佑輔君｣を表彰 

        高橋君はおそらく海外遠征中で滝澤監督も出席できないのでは。 

      ＊大羊蹄会（東京） 塙東京羊蹄会会長より 

         現在 59名の出席 

          札幌からは安居院会長・阿部部長・里村常任幹事・滝澤監督 

          （小島はインターハイの関係で 7／22 は札幌での会合があり出席

できない､申し訳ない） 

        当日､同じ日程 七大学 OB 会があり、北大からは齊藤前会長のみ出

席となる。北大の紹介スライド、説明を齊藤さんにしてもらうこと

になる。（吉津さんから依頼） 奥村君から齊藤さんに資料を送付 

 

     ＊記念式典関係（里村常任幹事より） 

        8月末で出席人数も決まり、会場下見を計画したい。 

        式典では高橋君の話、紹介はできないか？ 

        式典・祝賀会の司会についても担当者で詰めていきたい。 

 

      


